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Abrir sessão

Uma reunião com a Diretoria Executiva foi realizada em Diretoria de Previdência no dia 1 1 de
março de 2022.

Participantes

Os participantes foram Daniel Ribeiro, Rosevaldo Carvalho, Rosana Falcão, Tainá Barros, Mirella

Nobre, Laise Oliveira, Carina Galeão, Verõníca Sena, Beatríz Salva, Lorena Souza, Karine Pizzaní,
Fabiana Rocha, Ana Cecílía e Écio Bertrand.

Membro(s) ausente(s)

Eleyza por motivo de saúde. Clarissa Assaz por motivo de licença. lsabela Rocha e Hellen Cruz
por motivo de férias.

Pauta

1 . Acompanhamento dos projetos;

2. Condutas internas a partir do código de ética;
3. Estratégia para doações sociais
4. O que ocorrer.

Resoluções

No décimo primeiro dia de março de dois míl e vinte e dois, às duas horas da tarde, na sala de
reunião da Diretoria de Previdência, situada na Av. Joana Angélica, 399 - Nazaré, nesta cidade,
reuniram-se Daniel Ribeiro, Rosana Falcão, Tainá Barras, Rosevaldo Carvalho membros do Diretoria

Executiva do Fundo Municipal de Previdência do Servidor, bem como convidados e representantes
das áreas, para realização da 03' Reunião Ordinária do Ano de 2022.

Inicialmente, antes de tratar dos temas previstos na pauta foi reforçado a importância de cada
gestor (ou representante) levar um integrante da equipe para participar da reunião, com fins de
disseminar a informação entre todos. Em continuidade, a pauta foi apresentada para todos os
participantes. Diante disso, o diretor informou sobre os prêmios de responsabilidade previdenciária
e de investimentos que estão em andamento, cumprindo o cronograma da ABIPEM estando em fase

de verificação de requisitos para envio de documentação comprobatória.

Adicionalmente, passou-se a palavra para Tainá Barras para que pudesse compatilhar sobre o
andamento do projeto Humaniza FUMPRES, a qual explicou que será realizado um workshop de
comunicação prevista para os dias 07 e 08 de abril com os assuntos mencionados na pesquisa de
clima organizacional.

Ao que se refere o projeto Tempo e Metas, foi mencionado pelas colaboradoras Verânica e Carina
que o cronograma está sendo cumprido, visto que os mapeamentos já foram desenvolvidos e as

planilhas de apoio estão sendo desenvolvidas. Além disso, acrescentaram que o cronograma e meta



do projeto não serão alterados, não havendo dificuldades até o presente momento. Diante do
exposto, Rosana sugeriu que a funcionalidade dessas planilhas seja inserida no SISPREV WEB, com
isso Daniel Ribeiro solicitou que a equipe alinhasse com Jessica Vanesca (colaboradora do setor de

aposentadoria) sobre as planilhas de apoio e verificassem os chamados que já foram abertos no
sistemaS

Em seguida, Rosana informou sobre o andamento do projeto FUMPRES Itinerante, ressaltando que
o cronograma foi ajustado tendo inicio no dia 28/02/2022 à pedido da SMED. Diante disso, a
finalização está prevista para o dia 27/04/2022, sendo que a capacitação já foi realizada,
resultando na diminuição da quantidade de processos. Além disso, acrescentou informando que
estão sendo desenvolvidos relatórios semanais das atividades realizadas e a equipe está preparando
um cronograma para os trabalhos que serão desenvolvidos em outras secretarias da PMS.

Em relação ao projeto Prêmio Destaque Brasil de Investimentos, Rosevaldo salientou que o
cronograma já está com mais de 50% de execução. Além disso, informou que 61% dos requisitos
serão atendidos e serão implementadas ações para ampliar esse número visando um melhor
desempenho no exercício posterior. Diante disso, Daniel Ribeiro complementou destacando a
importância da manutenção dos requisitos para os objetivos estratégicos do FUMPRES.

Referente aos projetos da GEFIN, Écio apresentou informações sobre o projeto Rentabilidade
Segura ressaltando que nos dois primeiros meses do ano a meta já foi atingida em 14%, tendo
dificuldade por conta das oscilações do mercado financeiro, porém em março será atingida 22%.
Posteriormente, Ana Cecília explicou sobre o projeto Abastece FUMPRES - Consumo Consciente,
destacando que já foi realizada uma reunião com os motoristas, com a GEPRE e SEASS em relação

as rotas das visitas sociais. Além disso, informou que os motoristas fizeram um curso online, expôs
que já foi solicitado a SEMGE o GPS dos carros para monitorar as rotas que estão sendo realizadas,
bem como foi desenvolvido formulários para autorização das saídas.

Diante do exposto, Tainá sugeriu que a equipe da GEFIN entrasse em contato com a Transalvador,
com o intuito de firmar uma parceria no que se refere as possíveis capacitações para os motoristas.

Finalizando o primeiro item da pauta, as colaboradoras Lorena e Beatriz da ASSCOMP informaram
sobre as atividades desenvolvidas no projeto Integra RPPS/COMPREI, sendo o levantamento dos
valores individualizados dos servidores em relação as CTC'S, bem como as análises dos processos

de abono de permanência com registro de 2019 a 2021, dos quais houveram tempo averbado de
outros regimes próprios.

Após esclarecimentos em relação ao andamento dos projetos, o diretor ressaltou que na próxima
reunião da Diretoria Executiva é imprescindível a apresentação de dados quantitativos e o
desempenho em relação a meta estabelecida em cada projeto. Adicionalmente, solicitou que todos

os gestores elaborassem relatórios atualizados sobre as atividades desenvolvidas no projeto da área.

Dando seguimento a pauta, os participantes da reunião discutiram sobre as condutas internas a
partir do código de ética do FUMPRES. Adicionalmente, o diretor ressaltou que condutas contrárias
ao código serão suscetíveis à sanções contidas no código.

Referente as doações sociais, foi tratado na reunião que a ação é uma iniciativa do projeto
Humaníza FUMPRES, eixo "de coração para coração", com o intuito de apoiar instituições de
acolhimento aos idosos. Desse modo, a primeira campanha será realizada no dia 24/03/2022 no
abrigo Dom Pedra 11, por esse motivo foi discutido pela Diretoria Executiva a melhor abordagem
para mobilização da equipe interna do FUMPRES.
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No que ocorrer, o diretor informou sobre a emissão do certificado do pró-gestão RPPS, nível lll.
parabenizando.g comprometimento.de toda equipe- Em seguida, parabenizou a GEPRE--pela
capacitação ocorrida nos dias 09 e 10 de março, ressaltando o sucesso do evento.

Adicionalmente, foi discutido sobre a Unidade de Controle Interno e o apoio que todas as equipes
deverão dar para que o trabalho seja desenvolvido da melhor forma. Desse modo, foi informado
que o Manual de gestão de riscos já foi elaborado sendo um ganho para a organização, por esse
motivo foi solicitado que a Carina faça uma apresentação para todas as áreas do RPPS.

Nada mais havendo, encerrou-se a presente reunião, quando o diretor, Daniel Ribeiro Sirva.
finalizou a sessão.
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